



Prächtige Haflinger, viel versprechende Fohlen

Rund 70 Haflinger Stut- und Hengstfohlen präsentierte der Pferdezuchtverband Schwaben, unterstützt von der Allgäuer Haflingerzuchtgenossenschaft und dem Haflinger Reit- und Fahrverein Fischen, beim Schäbischen Haflingerfohlen-Championat in Fischen. Vor zahlreichen interessierten Zuschauern zeigten sich die internationalen Haflingerexperten aus vier Ländern von der Qualität der Fohlen sehr angetan. Mit einem Festzug begann die Veranstaltung (Foto), später wurden die Siegerfohlen er-

mittelt. Hier gewannen das Stutfohlen des Ehepaars Babel und das Hengstfohlen von Ludwig Köpf. Für die Besucher zelebrierte Pfarrer Helmut Kempter eine Feldmesse. Im Schauprogramm war eine Haflingerquadrille der heimischen Mädchen unter der Leitung von Alexa Schwendinger zu bestaunen, weiterhin begeisterten Pony-Galopprennen und eine Ungarische Post. Kinder konnten sich im Ponyreiten versuchen. Besondere Attraktion war die Verlosung eines Haflingerstutfohlens.

Foto: Charles Abarr